

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS



Cinco tendencias automotrices de cara al futuro

En el webinar «Actividad digital en la industria automotriz», se habló de cinco tendencias en el sector automotor que afectarán la industria automotriz en el corto y mediano plazo:

- 1. La electrificación.** Se espera que, en algunos años, el parque vehicular sea movido con motores eléctricos. En algunas regiones del mundo dicha transformación ya es una realidad, con objetivos puntuales de crecer su flota por arriba de 70 por ciento en los próximos cinco años.
- 2. Rediseño y reconfiguración de la cadena de suministro.** La evolución a vehículos eléctricos, es oportunidad de inversión para los proveedores Tier 1 y Tier 2 que están eligiendo a México para asentar sus plantas de producción por ser un país con mano de obra de clase mundial y costos menores en comparación con la de Canadá y Estados Unidos.
- 3. Conectividad.** Se habla de una fusión digital, el internet de las cosas y compartir datos.
- 4. Autonomía.** Indica que los vehículos tienen cierto margen para tomar decisiones.
- 5. Movilidad.** Todo el diseño de logística en el transporte para mover grandes masas de personas y mercancías de un punto a otro con el objetivo de disminuir la emisión de dióxido de carbono, CO2, en México y en el mundo.

Crean Daimler Truck y Volvo Group “cellcentric”; producirá celdas de combustible

Luego que, en noviembre de 2020, las directivas de Daimler Truck AG y de Volvo Group firmaron acuerdo vinculante para crear una empresa conjunta para el desarrollo y producción de celdas de combustible, este lunes 1 de marzo de 2021 se completó la transacción, según dieron a conocer ambas compañías. Volvo Group adquirió 50% de las participaciones de la sociedad en la actual Daimler Truck Fuel Cell GmbH & Company KG, lo que representa la inversión de aproximadamente 600 millones de euros en efectivo y la integración de deudas. Ello, en la perspectiva de conformar la empresa conjunta como fabricante mundial de pilas de combustible, a fin de proveerlas para contribuir al desarrollo y fabricación de vehículos sostenibles y neutrales para el clima para 2050. Ambos consorcios acordaron cambiar el nombre de la empresa original por el de cellcentric GmbH & Company KG.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

El nuevo Toyota Yaris, designado Coche del Año en Europa 2021

El jurado del Car Of The Year (COTY) valoró la tecnología Toyota Electric Hybrid por sus bajas emisiones, facilidad de conducción y precios accesibles, además del diseño y la avanzada seguridad de la cuarta generación del Toyota Yaris. Yaris que repite como coche del año 21 años después, justo cuando ha sido número 1 de ventas en Europa. El nuevo Toyota Yaris, la cuarta generación del modelo más vendido de Toyota en Europa, ha sido designado Coche del Año en Europa 2021. Fue seleccionado por un panel de 59 periodistas especializados en el sector automotor.



Fatiga y dificultad para dormir, parte de las consecuencias del COVID-19

La fatiga es uno de los síntomas más comunes de la infección por coronavirus y también uno de los que más perdura, según los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades de Estados Unidos (CDC, por sus siglas en inglés). Una investigación publicada el 19 de febrero en la revista *Jama Network Open* encontró que más del 30% de los 177 participantes que siguió por 9 meses reportaron síntomas persistentes. La fatiga fue lo más común, junto a la pérdida del olfato o gusto. Todas las personas que participaron en este estudio, realizado por investigadores de la Universidad de Washington, tuvieron COVID-19 confirmado por pruebas de laboratorio. El 30% también informó una peor calidad de vida, en comparación con el momento anterior a contraer el nuevo coronavirus. Y el 8% de los participantes indicó que tenía problemas para realizar al menos una actividad cotidiana, como tareas diarias en la casa.



El Covid-19 aceleró la adopción digital en 41% de negocios

Un estudio de Microsoft para medir qué tanto se reconfiguró la digitalización, indica que 41 por ciento de las pequeñas y medianas empresas (pymes) mexicanas encuestadas consideró que aumentaron la velocidad en la implementación tecnológica. De hecho, 83 por ciento de las pymes consideró que la adopción de nuevas tecnologías será fundamental para la reactivar su negocio en el corto y mediano plazo. La Encuesta sobre el Impacto Económico Generado por COVID-19 en las Empresas (Ecovid-IE) elaborada por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) revela que esta rapidez en la adopción de tecnologías también se dio en las grandes empresas, donde un 37.1 por ciento comenzó a vender sus productos por internet en medio del distanciamiento social.

EU no considera compartir vacunas contra el COVID-19 con México, señala la Casa Blanca

"El presidente (Biden) ha dejado en claro que está enfocado en que las vacunas sean accesibles a todos los estadounidenses. Ese es nuestro enfoque; una vez logrado ese objetivo, estaremos felices de poder discutir otros pasos", señaló la secretaria de prensa de la Casa Blanca, Jen Psaki. La secretaria de prensa de la Casa Blanca, Jen Psaki, señaló hoy que Estados Unidos no considera compartir con México vacunas contra el coronavirus.



OMS cree que es "premature" pensar que la pandemia de COVID-19 terminará en 2022

El director de Emergencias Sanitarias de la Organización Mundial de la Salud (OMS), Mike Ryan, consideró este lunes como "premature y poco realista" predecir que la COVID-19 estará erradicado en 2022. En rueda de prensa, Mike Ryan indicó que, no obstante, sí espera que para entonces el virus haya dejado de provocar muertes y casos graves. "Sería premature y poco realista creer que acabaremos con el virus a finales de este año, pero sí podemos acabar con las hospitalizaciones y las muertes, terminar con la tragedia asociada con la pandemia", aseguó.

RECOMENDACIÓN

No es momento de bajar la guardia. Aún el número de contagios es muy alto y debemos continuar con las medidas sanitarias extremas. Usa siempre cubrebocas, lava frecuentemente tus manos y utiliza gel desinfectante.

